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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2982 回 2024.5.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

一般的に、季節の変わり目に寒暖差があるものですが、このところ毎日のように気温差が大きくなり「寒

暖差疲労」が起こりやすくなっているそうです。寒暖差が 7度以上あると、体温を調節する自律神経が過剰

に働いてしまい、全身倦怠感、頭痛、肩こり、胃腸障害などの様々な症状がおこりやすくなるそうです。ち

なみに本日は、9 度差あります。 

先日、気象庁は、去年の春から続いているエルニーニョ現象がまもな

く終息し、夏から秋にかけて新たにラニーニャ現象が発生する可能性が

高まるという予測を発表しました。世界各地で、高温や低温、記録的な

大雨、干ばつなど異常気象の発生する可能性が高くなると考えられ、今

月の後半はかなり高温になり、早めの熱中症対策が必要になりそうで

す。また、平年より降水量も多く、梅雨入り前から大雨に注意との事で

す。フィリピンでは、体感温度が摂氏 50 度に達したそうです。3月に始

まったエルニーニョ現象が、湿度が高くて夏のような暑さに拍車をかけ

ているため、何千もの学校が休校になり、360 万人以上の児童・生徒に影響を与えているそうです。一部の

生徒は、段ボールをうちわ代わりにしているそうです。ベトナムでは、長引く猛暑の影響で、エアコンや扇

風機の売り上げが倍近く急増しているそうです。エアコンの使用が増えると、電気をたくさん使い、熱量が

増えさらに温暖化に拍車をかけて、さらに熱くなるという負の連鎖が始まります。これからは、手軽なうち

わや扇子が重宝される時代になるのではないでしょうか？ 

「トヨタが、クルマづくりだけでなく芝生づくりもしている」こんな記事が目に入りました。トヨタは、

40 年前から、大気汚染対策として植物で空気をキレイにするための基礎研究をしてきたそうですが、24 年

前芝生の開発をスタートしたそうです。公園やゴルフ場でよく見

る芝生は、CO₂吸収量が「森林とほぼ同等」だといいます。芝生な

ら、ビルの屋上や壁面に植えられ、都市におけるカーボンニュー

トラルの可能性も広がり、アスファルトのヒートアイランド現象

を抑えられ、地球温暖化の緩和にもつながるそうです。一般的な

芝生に用いられているコウライシバの草丈は 10cm 程度で、年に 3

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



〜5 回芝刈りを必要としますが、新品種、「伸びない芝生」は草丈が 5cm ほどで、年に 1～2 回ほどで済みま

す。芝刈りの回数が少ないと、肥料も半分以下で済み、環境面や維持管理、真夏の芝刈りから解放されるメ

リットも大きく、圧倒的な差があるそうです。佐野市国際クリケット場では、住友林業緑化㈱の、上への伸

びが少なく踏圧にも強い省管理型コウライシバが使用されています。私も何度か行ったことがありますが、

きれいで丈夫な芝生でした。 

昔父が、小さな庭を一面芝生にして、毎日ピンセットで草取りをしていた頃を思い出しました。一般の芝

は、やはり管理が大変で、今では毎日母が草取りに追われています。緑が綺麗で、夏は涼しく素足で歩くと

とても気持ちよかった頃を思い出しながら、これからは私が変わって芝の手入れと草取りをしようと思いま

す。ラフからのショット、ゴルフの練習もやれるのであれば、楽しみながらの作業になりちょっとした地球

温暖化防止につながればと思います。 

 

    ※「いつから草取りをしてくれるのでしょうか？」 by 嫁  

 

 

・地区大会の DVD を会員全員に配布しました。 

・田沼 RC様週報を回覧します。 

 

・青少年奉仕委員長 

飯塚 達郎 君 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 飯田 小曽戸 工藤 石澤 髙橋 長島 馬場(大) 森 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/7 8 名 0 名 77.8％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

第 5 回クラブフォーラム 
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関塚 保雄 君 
飯塚青少年奉仕委員長並びに皆様のおかげで、足尾の植樹が無事に楽しく大成功に終わっ

たことに感謝します。来年も、さらに多くの方の参加をお願いします。 

中田 英昭 君 今月よりサントリー鏡月グリーンのネット CM にくるみが出ています～。ご覧下さいませ。 

土屋  登 君 飯塚達郎君、卓話ありがとうございます。 

飯塚 達郎 君 
お誕生日祝いを頂きありがとうございます。57才になります。 

毎年足尾植樹に参加したいと思います。 

寺内  奨 君 

皆出席を戴きました。ありがとうございました。本日 51 才になりました。 

先週、腰痛により初めて例会欠席となってしまいました。 

明日、青藍泰斗インターアクトクラブに参加させていただこうと思っています。 

田中 幸弘 君 

飯塚君クラブフォーラムとてもよかったです。 

足尾の植樹も担当委員長としてお疲れ様でした。 

また私ごとではありますが、無事白内障の手術も成功し、只今療養中でございます。 

年を増すごとに何らかの症状が出て来ますね。皆さん健康管理には十分注意しましょう。 

永井 治寿 君 
週末のくずうフェスタの盛会 おめでとうございました。 

IAC も奉仕活動に参加できました。青少年奉仕月間で盛りあがっています。 

合 計 35,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 


